

KURZANLEITUNG QUICK INSTALLATION GUIDE

BNC-HD-CCTV-KIT



BNC-HD-CCTV



Beschreibung	Description
<p>BNC-HD-CCTV-KIT ist ein Spezial-Krimpwerkzeugset für BNC-HD-CCTV Stecker. Das Set besteht aus einer Kompressionszange und einem Abmantler.</p> <p>BNC-HD-CCTV ist ein Kompressionsstecker, der als 10er Pack geliefert wird.</p>	<p>BNC-HD-CCTV-KIT is a special crimper tool set for BNC-HD-CCTV plugs. The set consists of a crimping pliers and a stripping tool.</p> <p>BNC-HD-CCTV is a male BNC connector which comes in a pack of 10.</p>

	Montage	Installation
	Das Kabel mit einem Kabelschneider abschneiden. Ein gerader, sauberer Schnitt ist Voraussetzung für eine gute Verbindung.	<i>Cut off the cable using a cable cutter. A straight, clean cut is required for a good connection.</i>
	Abmantler gemäß der Kabelstärke einstellen.	<i>Adjust the stripping tool to the cable diameter.</i>
	Kabel einspannen und abmanteln lassen.	<i>Put the cable in and cut it off.</i>
	Geflecht zurückschlagen.	<i>Push back the wires.</i>
	Das Kabel nun in das Steckergehäuse einschieben. Eine leichte Drehbewegung während des Einschiebens erleichtert den Vorgang.	<i>Put the cable into the plug' housing. Press and turn until the connector is in place.</i>
	Legen Sie den Stecker mit eingestecktem Kabel in die Kompressionszange und verpressen Sie den Stecker. Öffnen Sie die Zange und entnehmen Sie den fertig verpressten Stecker.	<i>Insert the connector with the cable into the crimping pliers and compress it. Open the pliers and remove the compressed plug.</i>

Irrtum und technische Änderungen vorbehalten. Abbildungen unverbindlich.

Subject to technical changes. Errors excepted. Illustrations may vary.